

La Mañana

VIERNES 4 DE
AGOSTO DE 2023

EN CLAVES

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR,
PRESIDENTE

SEGURIDAD

1. Consideró que en la Ciudad de México ha habido una muy buena política de seguridad; recordó que cuando fue jefe de Gobierno se logró una disminución considerable en delitos y se cambió la percepción de inseguridad. Destacó que de diciembre de 2019 a enero de 2022, el robo de vehículos sin violencia en la capital se redujo 47%, mientras que el homicidio doloso 44% en el mismo periodo; señaló que la Ciudad ocupa el lugar 22 a nivel nacional en homicidios por cada 100 mil habitantes.

Destacó que en junio, el secuestro en el país disminuyó 73.9% con relación a enero de 2019, al pasar de 161 delitos a 42.

PROCESO ELECTORAL

1. Reiteró su solicitud al TEPJF de informale qué fue lo que dijo, que se trató de un agravio o violencia de género en contra de Xóchitl Gálvez; dijo que lo único que refirió fue que la senadora panista es la candidata del bloque conservador; "¿Cuál es la violencia de género?", cuestionó. Expresó que está advirtiendo que los corruptos quieren regresar a hacer lo mismo y tenemos la obligación de advertirle a la gente; "ahora resulta que me quieren censurar, es el mundo al revés", expresó.

Insistió que no se está metiendo en cuestiones de género, que incluso se ha dicho que Elba Esther Gordillo ayudó a Felipe Calderón en el fraude electoral de 2006. Detalló que él sólo hizo pública la información que recibió y que daba cuenta de que las empresas de Xóchitl Gálvez recibieron contratos de desarrolladores inmobiliarios que hacían gestiones en la Delegación que ella gobernó; recordó que envió esa información a "Mexicanos contra la Corrupción" para que realizara la investigación y no lo hicieron.

2. Afirmó que acatará la resolución del TEPJF si le prohíben hablar de Xóchitl Gálvez, pero anticipó que va a quedar en evidencia que ese Tribunal está vendido o alquilado, "es realmente contrario a la libertad, es una violación flagrante a las libertades, ¿cómo se va a silenciar a las personas?", expresó.

JUSTICIA

1. Informó que la SCJN confirmó la destitución del magistrado de circuito Isidro Avelar Gutiérrez, quien fue señalado por el Gobierno de EUA de tener nexos con el CJNG; además de que fue procesado por un cargo de enriquecimiento ilícito y peculado de los que fue absuelto en junio de 2022.

ECONOMÍA

1. Refirió que la Encuesta Nacional de Ingresos y Gastos de los Hogares del INEGI señala que el sector más pobre es el que más se benefició en cuanto al incremento de ingreso, al igual que "los de arriba" también se beneficiaron. Explicó que, a pesar de que en la mayoría de los medios de información se hable de polarización, ésta no existe, porque su Gobierno cuenta con el apoyo de entre el 70% y 80% de la población.

TRANSPARENCIA

1. Arremetió en contra de quienes han promovido amparos contra las obras impulsadas por su administración, como el Tren Maya; dijo que está defendiendo intereses del pueblo y las causas por las que lo eligieron. Afirmó que el 99.9 por ciento de la prensa está en su contra.

EDUCACIÓN

1. Sobre la polémica en torno a los nuevos Libros de Texto Gratuito, dijo que la oposición y algunos comunicadores han señalado que buscan adoctrinar a las y los niños; "hay un diccionario que recomiendo, son dos tomos, de Bobbio. Son muy buenos porque ahora, por ejemplo, ¿ustedes creen que los que hablan del virus del comunismo saben qué es el comunismo?", ironizó.

2. Respecto a los libros de texto, dijo que para su creación también participaron profesores, a quienes "los de arriba" nunca tomaron en cuenta; adelantó que, se llevarán a cabo conferencias de 5 a 7 de la tarde en Palacio Nacional, a partir del próximo 8 de agosto para revisar libro por libro de la mano con la secretaria de Educación, Leticia Ramírez, y especialistas. Aclaró que es una facultad del Ejecutivo la elaboración de los libros de texto gratuitos, por lo que legalmente los gobernadores no podrían prohibir la distribución de los materiales.

Reprochó al periodista Javier Alatorre, quien acusó que los materiales didácticos contienen el "virus comunista" y que buscan perjudicar el avance educativo. Destacó que desde que comenzó su Gobierno, no ha habido paros en las escuelas; explicó que, antes los maestros protestaban porque los querían someter y además los insultaban.

GOBERNABILIDAD

1. Ante el clima político que se vive en el país, rechazó que su vida corra peligro ante advertencias del bloque opositor; dijo no tener ningún temor, porque los adversarios se portan bien y no pasan de insultos; señaló que es una molestia de tipo político-ideológico. Al responder la pregunta ¿qué es la felicidad?, dijo que para él es estar bien con uno mismo, con la propia consciencia y con el prójimo; celebró, y refirió que en política tiene mucho que ver la suerte, y dijo ser un afortunado.

MIGRACIÓN

1. Sobre las acciones antimigrantes del Gobierno de Texas, manifestó que ellos actúan de manera inhumana y en forma inmoral; además, refirió que están actuando como malos gobernantes, porque son actos contrarios a la fraternidad.

DATO ADICIONAL

Informó que viajará por la mañana al sureste del país para supervisar los avances en las obras del Tren Maya y el Aeropuerto del Tulum.

FRASE DEL DÍA

"Mi mayor blindaje es mi consciencia, ese es mi tribunal, por eso me pueden estar insultando y si estoy bien con mi consciencia, estoy bien conmigo mismo", expresó.